



Jan-Uwe Schadendorf freute sich über die Spende, die die Jugendlichen mit JUZ-Leiterin Christine Daue erwirtschaftet haben.

FOTO: PRIVAT

## ■ JUZ spendet für Gudruns Kinder-Stiftung

# Jugendliche haben ihr Versprechen gehalten

**BAD BRAMSTEDT** (em) – Man nimmt nicht nur, man gibt auch etwas zurück. Das war das Motto einer Aktion der Jugendlichen des Bad Bramstedter Jugendzentrums während des Weihnachtsmarktes. Die Jugendlichen grillten vor dem Gebäude am Bleeck Bratwürste und Thüringer Würste und verkauften diese an die Besucher des Weihnachtsmarktes. Aufgrund des sprichwörtlichen norddeutschen »S...wetters« war der Umsatz zwar nicht allzu groß, aber es kamen immerhin rund 100 Euro Reinerlös zusammen. Diese überreichten die Jugendlichen zusammen mit der Leiterin des Hauses, Christiane Daue, dem Grün-

der und Vorsitzenden der Stiftung, Jan-Uwe Schadendorf. »Ich freue mich, dass wir diesen Rücklauf haben und die Jugendlichen dieses Engagement für den guten Zweck aufbringen, und die Geste und der gute Wille zählen mehr als der reine Betrag«, sagte er bei der Übergabe.

Die Stiftung hatte im Sommer eine Ferienfahrt des Jugendzentrums nach Dänemark gefördert und hatte das mit dem Wunsch verbunden, dass die jungen Leute dann auch einmal etwas Gutes für die Stiftung tun. Dieses Versprechen lösten die Jugendlichen jetzt ein und so erinnerten sie sich gleich noch einmal an ihre schöne Zeit in Dänemark.